

Moreno Berry en huelga de hambre

Escrito por Comunicado

Lunes 30 de Julio de 2012 20:51

HERMOSILLO, Son., 30 de Julio de 2012.- Porque a su juicio falta certeza en el cómputo de los 21 distritos locales que no se tienen a un mes de la elección y situaciones irregulares que buscan cambiar los resultados “en una mesa de negociación” sin respetar el voto del ciudadano ni la autonomía del CEE, Jaime Moreno Berry, inició una huelga de hambre en las instalaciones del Consejo Estatal Electoral.

A las tres de la tarde de este lunes, el Comisionado Político Nacional del Partido del Trabajo arribó a las instalaciones del órgano electoral y en entrevista, manifestó que después de la elección, se han dado reuniones del PAN y PRI con el Gobernador Padrés, los perredistas con el PAN, la destitución ilegal de la Presidenta del Tribunal Electoral por parte de dos diputados del PAN cuando se tienen que calificar impugnaciones, que están ensuciando demasiado el resultado de la elección y el Consejo debe actuar con autonomía y no dejarse presionar por el Ejecutivo del Estado.

Comentó que el Gobierno lo que busca es tener una mayoría en el Congreso, obtener con fallos de los tribunales, más curules o en su caso tener de aliados a los perredistas, que buscan negociar más pluris con el Pan-Gobierno.

El Presidente del Consejo Estatal Electoral, Francisco Zavala Segura, dialogó unos minutos con el Comisionado Político Nacional del Partido del Trabajo y señaló que respeta la libertad de expresión de los ciudadanos y de los partidos políticos por lo que el líder del partido está en todo el derecho de hacer la huelga de hambre en las instalaciones del CEE.

Respecto a la destitución de la Magistrada Presidenta del Tribunal Estatal Electoral, María Teresa González Saavedra, manifestó que son indicios muy negativos y más cuando se pone como Presidente a Magistrado que terminó su periodo desde hace tres años, como lo es Luis Enrique Pérez Alvidrez, y que eso no esté cuestionado.

REUNION PRD-PAN

Al ser cuestionado sobre la reunión privada del PRD con la dirigencia del PAN, manifestó que el Partido del Trabajo no se siente traicionado por el PRD, ni mucho menos se arrepiente de

Moreno Berry en huelga de hambre

Escrito por Comunicado

Lunes 30 de Julio de 2012 20:51

haber hecho la coalición pues el objetivo electoral de impulsar a Andrés Manuel López Obrador se cumplió.

“Es válida la relación con todos los partidos, pero nos parece sospechoso por no decir de inmoral, que a estas alturas el PRD esté sumado a las posturas del PAN con respecto al cómputo de los distritos pidiendo que no se sumen los votos que le tocaron al PT y al PRD junto con ellos. Nos parece muy sospechoso y lamentable”, finalizó.